

Wien, am Montag, den 26. April 1926

.....

Jubilare der Ehe. In Vertretung des Bürgermeisters überreichte amtsführender Stadtrat Speiser den Ehepaaren Albert und Therese Angel, II. Nestroygasse 7, Josef und Elisabeth Schuch, XII. Aichhorngasse 5, Albert und Esther Schwartz, XX. Brigittagasse 9, anlässlich ihrer Goldenen Hochzeit die Ehrengabe der Gemeinde Wien.

.....

Ausgestaltung der elektrischen Strassenbeleuchtung. In dieser Woche werden noch folgende Strassen an Stelle der Gasbeleuchtung, die öffentliche elektrische Beleuchtung erhalten: am Neubau die Lindengasse, in Meidling die Ruckergasse, in Hietzing die Pacassistrasse, in Rudolfsheim die Klementinengasse, Kranzgasse, Rauchfangkehrergasse, Kellinggasse, Hollergasse, Heinickegasse, Brauhirschengasse und Dadlergasse, in Fünfhaus die Schmelzbrücke, die Grenzgasse, Sperrgasse und in Hernals die Hernalser Hauptstrasse, Bergsteiggasse. Der Gemeinderatsausschuss für technische Angelegenheiten hat weiter beschlossen auf der Landstrasse die Neuling- und Salesianergasse, am Alsergrund die Roten Löwengasse und Hahngasse, in Hernals und Währing die Lacknergasse und in der Brigittenau die Wasnergasse elektrisch zu beleuchten. Mit den Arbeiten wird sofort begonnen werden. Die Kosten betragen 53.000 Schilling.

.....

Ein grosser Wohnhausbau in Ottakring. Der Gemeinderatsausschuss für technische Angelegenheiten hat beschlossen in Ottakring das grosse Grundstück zwischen der Kreitner- und Klausgasse, das an die Thaliastrasse grenzt, zu verbauen. Es wurden die von den Architekten Schuster und Schacherl ausgearbeiteten Pläne genehmigt und wird sofort mit den Bauarbeiten begonnen werden. Die Anlage wird 205 Wohnungen umfassen, von denen fünfzig mehr als einen Wohnraum enthalten. Ausserdem ^{werden} eine städtische Tuberkulosefürsorgestelle, zwei grosse Werkstätten und sechs Geschäftslokale eingebaut. Die Kosten dieser Wohnhausanlage werden mit 2'9 Millionen Schilling veranschlagt.

.....

Blumenkörbe auf der Ringstrasse. Die Gemeindeverwaltung hat auch heuer wieder die Blumenkörbe auf den Masten der Bogenlampen auf der Ringstrasse mit prächtigen Blumen gefüllt. Es wurden 54 Blumenkörbe vom Aspernplatz bis zum Rathaus angebracht. Weiter wurden auch die Blumenkörbe, die an den Ständern vor dem Südbahn-Ostbahn- und Westbahnhof angebracht sind, mit Blatt- und Zierpflanzen geschmückt. Schliesslich sind auch in der Praterstrasse, auf dem Mariahilfergürtel und vor dem Amtshaus in Meidling Blumenkörbe angebracht worden. In den nächsten Tagen werden auch die städtischen Amtshäuser in den einzelnen Bezirken durch die Stadtgartenverwaltung mit Blumen geschmückt werden.

.....